
SESIONES EXTRAORDINARIAS CON TEMARIO OFICIAL SIN PRESUPUESTO

Manuel Aguirre: "El radicalismo tiene
valores y principios indeclinables"
El diputado nacional de la UCR por Corrientes ratificó su respaldo al ideal de un radicalismo independiente. Enfatizó
la importancia de sostener el respeto a las bases fundantes del país. Manifestó su acuerdo a la eliminación de las
Paso del sistema electoral y remarcó que la solicitud de equilibrio fiscal que el presidente Javier Milei dirige a las
provincias, tras la gestión de Ricardo Colombi en la Gobernación, en Corrientes quedó fuera de tiempo.
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A FAVOR DE ELIMINAR LAS PASO. El diputado nacional recordó que la eliminación de
las Paso fue un tema en agenda de la UCR en 2013, cuando el gobernador de Corrien-
tes, Ricardo Colombi, manifestó su rechazo a este sistema calificándolo como encuesta
previa a las verdaderas elecciones.

revio al inicio de las
sesiones extraordi-
narias en el Congre-

so de la Nación, el diputado
de la Unión Cívica Radical
por Corrientes, Manuel
Aguirre, entrevistado por
FM Delta 90.3 expresó su
desacuerdo con la dirección
que ha tomado el bloque ra-
dical,

Acusó a Rodrigo de Lo-
redo de alinearse más con la
Libertad Avanza que con el
radicalismo, y ratificó su pro-
puesta de dar impulso a la
fuerza radical que no se iden-
tifique ni con el kirchneris-
mo ni con el proyecto políti-
co del presidente Javier Mi-
lei.

Remarcó que los valores
del radicalismo, como la de-
mocracia, la república y el
respeto a las instituciones,
son indeclinables, y conside-
ró que la oposición es esen-
cial para construir un país y
que la participación debe ser
seria y en beneficio de todos
los argentinos.

Así transcurrió parte del
diálogo vía telefónica.

El año pasado, cuan-
do se creó la disyuntiva y
división en el radicalismo,
cuando ciertos diputados
apoyaron, casi adoptaron
una membresía en la Li-
bertad Avanza y conside-
rabas que la oxigenación

Con el tema de la eliminación de las Paso, hay
coincidencia, me imagino, ¿con la falta de tratamien-
to de presupuesto?

- Eso no se negocia y nosotros, en ese sentido, sí
estamos convencidos de que primero tenemos que tra-
tar el presupuesto, y después del presupuesto trataremos
el resto de los proyectos. Nosotros no tenemos ningún
inconveniente, es más, con las Paso. Nosotros en 2013,
desde Corrientes, nuestro gobernador en ese entonces,
Ricardo Colombi, fue clarito en cuanto estaba en contra
de las Paso, porque las Paso eran una encuesta real, antes
de una elección, que beneficiaría a todos los partidos que
participan de la elección, y nosotros creíamos que las
Paso eran contraproducentes para la democracia, funda-
mentalmente por una especie de encuesta. Y después, la
gente ya se ha olvidado, nadie le juega a un cambio, a
veces aparece uno como perdedor, pero en realidad pro-
duce un cambio, y le juega ese cambio porque ya ve los
resultados de las Paso.
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Una de las cuestiones que gene-
ró muchas inquietudes en el mun-
do, es cómo un presidente, un out-
sider de la política, un disruptivo,
logró en el primer año imponer le-
yes en el Palacio Legislativo. ¿Este
fenómeno lo va a replicar hasta las
elecciones de medio término, o va
a tener más obstáculos?

- El ídolo de Milei es Menem. Esa
gente no escatimaba medios para lograr
lo que querían, como tampoco lo hace
él, como tampoco hace este gobierno.
No escatiman medios, y en el Congre-

so de la Nación no solamente corre in-
terés político o interés para los ciuda-
danos, sino otro tipo de interés, que hace
que este interés, que Milei conoce por-
que sus hijos lo implementaron, lógica-
mente lograra lo que quisiera. Pero no-
sotros, en ese sentido, creemos que hay
que acompañar cuando las cosas están
bien hechas, pero cuando las cosas es-
tán mal hechas, nosotros no acompa-
ñamos. Y le doy un solo ejemplo: fui-
mos los únicos que nos opusimos a que
YPF no pasara a disposición del Ejecu-
tivo para disponer de ese bien. Recau-

Uno de los ejes que motorizó la campaña de
Milei fue ponderar y priorizar el cambio cultural.
Con esto de que el gobierno cerró el grifo a las
provincias y ahora se armó un debate con el tema
de reducción de impuestos, y un gobierno que in-
tenta sugerir que los gobernadores que repliquen
el modelo. ¿Cómo está Corrientes con respecto a
ese tema?

- Nosotros, y acabo de repetir el nombre de la pro-
vincia, tuvimos un gobernador que estuvo tres veces
gobernador de la provincia, y es lo primero que hizo
en 2005-2004: creó una ley de equilibrio fiscal. Acá,
en la provincia, no se puede tocar dinero del Banco
de la Provincia que tenemos. O tiene que ir mejoran-
do el equilibrio fiscal, apuntando a la producción fun-
damentalmente, y cuidando que nuestras sociedades,
no por eso dejemos la educación, no por eso dejemos
la salud, no por eso dejemos la seguridad. Es decir,
todas esas cosas que son pilares fundamentales del
Estado, hay que tener mucho cuidado. Nosotros, en
Corrientes, hemos logrado el equilibrio fiscal.

era lo más prudente para
el partido. Ahora, después
de la reunión que mantu-
vo Franco, el jefe de gabi-
nete, con diputados del
PRO, con la UCR tam-
bién, ¿cómo toma estas
declaraciones Loredo,
que ya confirmó que va a
votar prácticamente a li-
bro cerrado?

- Sí. Hemos dividido pre-
cisamente el bloque porque
veíamos el compromiso que
tenía Rodrigo de Loredo y

todo lo que conducía en el
bloque, por eso es que noso-
tros nos fuimos del bloque,
porque creemos en un radi-
calismo propio, ni kirchneris-
ta ni tampoco de la Libertad
Avanza, sino con lo que es el
radicalismo. Por eso es que
nos alejamos nosotros, y no
me extraña esto porque el
autor intelectual de todo esto
es De Loredo y la conduc-
ción del bloque, que dice una
marcha más de la Libertad
Avanza que el radicalismo. El

radicalismo tiene valores y
principios que son indeclina-
bles, como la república,
como la democracia, como
el respeto a las instituciones,
el respeto a la oposición más
allá de su pensamiento. No-
sotros creemos que la oposi-
ción tiene que existir porque
necesita las masas críticas
para construir un país. Vos
no podés decir todo sí o todo
no. Nosotros creemos en
una participación seria y que
sirva en definitiva a todos los

argentinos y no que sirva
solo al gobierno de turno.
Fuimos muy confrontativos
también con el kirchnerismo,
pero no todos, sino los que
creíamos que estaban mal, y
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damos en 2023 aproximadamente 6.500
millones de dólares. En 2024 recauda-
mos 18.000 millones de dólares, para
que usted se dé cuenta de que hemos
salvado una empresa que prácticamen-
te aumentó un 145 por ciento del bien
en cuanto a riqueza se refiere. Sin olvi-
dar lo de Vaca Muerta, que todavía si-
gue produciendo, produciendo, produ-
ciendo, y no sabemos hasta dónde va a
llegar. Nosotros acompañamos siempre
que sea razonable y que sea para el bien
de la nación, no vamos a acompañar
con el riesgo.

ahora estamos en ese mismo
pensamiento, porque noso-
tros tendremos nuestro ca-
mino, nuestro andar, y no
somos de la Libertad Avan-
za ni del kirchnerismo.
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